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  Anja Frey 

BESPRECHUNGSPROTOKOLL 
 
 Datum:    08.11.2016 Beginn:  20:00 Uhr Ende:  21:45 Uhr Ort:  DRK Zentrum 

  Teilnehmer Bemerkungen 

    Reimund Baar Jörn Schmidt 

    Reinhold Baumhauer Manuel Strobel 

    Anja Frey Joachim Vogt 

 Stefan Hübner Susanne Vogt 

    Irene Meixner  
 

Sachgebiet: OV Schwäbisch Gmünd - Vorstandssitzung 
 

 Bericht aus der KV Präsidiumssitzung 
Frau Meixner berichtet aus der letzten Sitzung. 
 
- Grunderwerb Pflegeeinrichtung Straßdorf 
Derzeit gibt es noch Unstimmigkeiten wegen eines Fahrwegs, der seitlich am DRK Gebäude ent-
lang führt. Streitpunkt zwischen der Stadt Schwäbisch Gmünd und dem DRK Kreisverband ist 
hier noch die Streu- und Räumpflicht, sowie die Instandhaltung des Wegs. 
Derzeit ist der Notartermin auf den 23.11.2016 geplant. 
 
Frau Meixner berichtet, dass der DRK Kreisverband zwei Grundstücke mit insgesamt ca. 7000qm 
erwerben möchte.  
Die Nutzung wird über eine gGmbH erfolgen. Als Geschäftsführer dieser gGmbH soll der stellver-
tretende Kreisgeschäftsführer, Herr Bischoff eingesetzt werden. 
Die Gründung dieser gGmbH hat vor allem haftungsrechtliche Gründe. 
 
Des Weiteren wurde ein Architektenvertrag vorgestellt. Hier hat das Büro Gunst einen Koopera-
tionsvertrag mit Herrn Funk geschlossen, um den Forderungen aus dem Vermächtnis von Herr 
Röther gerecht zu werden. Die Vergütungssumme der Architekten beläuft sich auf ca. 850.000,- 
Euro. 
 
- Seniorenzentrum Hussenhofen 
Die ursprüngliche Absichtserklärung, Betreiber eines weitere Seniorenzentrum in Hussenhofen zu 
werden, hat der DRK Kreisverband zurück gezogen. Als Hauptgrund hat Herr Biese den Mangel 
an Fachkräften angeführt. So sei es nicht möglich, gleichzeitig  ca. 60 examinierte Pflegekräfte 
zu rekrutieren.  
Der DRK Kreisverband könnte sich ggf. vorstellen, eine Senioren-WG zu betreiben. Hier muss es 
bezüglich der Kostenübernahme noch Abstimmung mit den Kostenträgern geben. 
 
- DRK Serviceleistung gGmbH  
Es solle eine weiter gGmbH für die DRK Serviceleistungen wie z.B. das Altkleidergeschäft ge-
gründet werden. Gleichzeitig möchte Herr Bieser das Altkleidergeschäft in weiteren Kreisverbän-
den übernehmen. 
 
- Markt am Rathaus in Heubach 
Nachdem der Markt mit großen Verlusten geführt wurde, hat sich der DRK Kreisverband dazu 
entschlossen, diesen an einen anderen Eigentümer abzugeben. Die Entscheidung ist nicht leicht 
gefallen, da hier behinderten Mitmenschen eine Arbeitsstelle angeboten werden konnte. 
 
- Frischemarkt in Bargau 
Auch dieser Markt schreibt keine guten Zahlen. So ging der Umsatz seit der Sperrung zwischen 
Buch und Bargau um ca. 20% zurück. Hier ist die Frage, wie sich der Umsatz entwickelt, wenn 
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es die Ortsumgehung von Bargau geben wir. 
 
- Sachstand Rechtsstreit Fa. Traub 
Der Kreisvorstand hat einem Vergleich zwischen der Fa. Traub und dem DRK Kreisverband zuge-
stimmt. Der Kreisverband muss nun die 315.000,- Euro, welche von der Bausumme zurückgehal-
ten wurden, bezahlen. Im Gegenzug verpflichtet sich die Fa. Traub, die noch bestehenden Män-
gel zu beseitigen. 
 
- Jubiläumsveranstaltung am 26.11.2016 
Herr Bieser hat sich beim Vorstand für das Chaos bei den Einladungen, bzw. bei den Rückmel-
dungen entschuldigt. 
 
- Zwei Arbeitsplätze in der IRLS 
Der DRK Kreisverband stellt momentan zwei Mitarbeiter auf der Integrieren Leitstelle in Aalen. 
Dies war früher erforderlich um mangelnde Ortskenntnisse der Aalener Kollegen in Schwäbisch 
Gmünd auszugleichen. Nachdem dieser Sachverhalt Dank GPS und Navigationsgeräten nicht 
mehr besteht, hat sich der Kreisverband entschlossen, die beiden Stellen freizugeben und die 
Kollegen im Rettungsdienst in Schwäbisch Gmünd einzusetzen. 
 

 Termin Ortsvereinsversammlung 2017 
Das Gremium setzt den Termin auf Donnertag, 30.03.2017 fest. 
 

 Bekleidung der Jugendsanitätsgruppe 
Joachim Vogt trägt einen Antrag von Christian Funk vor. Die Jugendsanitätsgruppe benötige 
acht Sätze der ausgewählten JRK Bekleidung, teilweise für neue Mitglieder, teilweise als Ersatz-
beschaffung. 
Gemäß dem Beschluss vom 20.10.2014 wird der Ortsverein die Kosten für die T-Shirts und die 
Fleecejacken übernehmen. Herr Vogt wird dies dem Christian Funk mitteilen. 
 

 Putzplan Hardt 
Hier gibt es keinen neuen Stand. 
 

 Defekte Fensterscheibe auf dem Hardt 
Herr Schmidt berichtet, dass er Herrn Bischoff angeschrieben hat, mit der Bitte einen Dienstleis-
ter für den Einbau der Fensterscheibe zu beauftragen. Bisher hat er noch keine Rückmeldung 
von Herrn Bischoff erhalten. 
 

 Aufwandsentschädigung Schwörtage / Staufersaga 
Das Gremium beschließt, das von der Stadt erhaltene Geld im Verhältnis 2/3 zu 1/3 zwischen 
der Bereitschaft und der SEG aufzuteilen. 
 

 Weihnachtsgeschenke Bereitschaft 
Das Gremium entscheidet sich dafür, in diesem Jahr die Ausstattung der Helfer um eine Softshell 
Jacke zu ergänzen. Frau Frey bestellt Muster der beiden in Frage kommenden Exemplare. An-
schließend sollen die Helferinnen und Helfer diese Anprobieren um die richtigen Größen zu er-
mitteln. Die Anprobe sollte im Rahmen der Weihnachtsfeier der Bereitschaft, sowie der Nikolaus-
feier stattfinden. Die Jacken werden dann Anfang 2017 bestellt. 
 

 Weihnachtsgeschenke JRK Minis 
Das Gremium entscheidet sich dafür, jedem Kind einen DRK Retrobag und ein Geduldspiel zu 
schenken. 
 

 Termin Nikolausfeier 
Die Nikolausfeier soll, wie in den letzten zwei Jahren als gemeinsame Veranstaltung der Bereit-
schaft, SEG sowie unseren Senioren, auf dem Hardt stattfinden. 
Als Termin wird Samstag, 10.12.2016 festgesetzt. 
Herr Schmidt erkundigt sich bei Herrn Schamberger, was er zum Essen anbieten könnte. Alter-
nativ fragt Herr Vogt bei der Metzgerei Baumhauer in Bargau nach. 
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 Weihnachtsfeier der Bereitschaft 
Die Weihnachtsfeier der Bereitschaft findet am 08.12.2016 in der Manufaktur B26 statt. 
Das Gremium entscheidet sich dafür, den Teilnehmern bei der Anmeldung gleich 4 Speisen zur 
Auswahl zu geben. 
Folgende Speisen werden ausgewählt: 
- Wildgulasch 
- Wiener Schnitzel 
- Ritz Burger 
- Kässpätzle mit Salat 
 

 Halbjahresplan I/2016 
Frau Frey bittet um Unterstützung bei der Auswahl der Themen, da ihr langsam die Ideen aus-
gehen. Sie wird auch Fr. Dr. Völcker noch wegen eines Arztvortrags ansprechen. 
 

 Homepage Relaunch 
Frau Frey gibt bekannt, dass der Webhoster die aktuell eingesetzte Software abgekündigt hat. 
Dies hat zur Folge, dass sie die Homepage mit einer neuen Software neu aufbauen muss. Bisher 
hat sie eine Mustervorlage vom DRK KV Karlsruhe für 15,- Euro dafür gekauft. 
 

 Unterkunft Hardt 
Frau Meixner berichtet von einer Sitzung mit den Anwohnern der Hardtsiedlung, an der sie und 
Herr Bieser teilgenommen haben. 
Dabei wurde ein Plan veröffentlicht, in dem unsere Unterkunft im Bauabschnitt 4, zu Gunsten ei-
nes zentralen Markts abgerissen werden soll. 
Sie ist der Meinung, dass wir im Hinblick auf das Gespräch am 12.12.2016 mit den Vertretern 
der Stadt Schwäbisch Gmünd, gut vorbereitet sein sollten. 
Sie selber hat ihre Unterlagen zur Historie der SEG Unterkünfte bereits gesichtet.  
Folgende Punkte sollten zusätzlich recherchiert werden: 
 
- Entwicklung der SEG (Helferstärke, Ausrüstung, Fahrzeuge…) 
-Aufstellung der Arbeitsstunden, sowohl für den Ausbau auf dem Maryland Gelände, als auch der  
  jetzigen Unterkunft auf dem Hardt. 
- Welche Voraussetzungen muss eine geeignete Unterkunft für die SEG erfüllen (Standort,  
  Größe, etc.) 
 
Die an dem Gespräch teilnehmenden aus dem Ortsverein treffen sich am 12.12.2016 um 19 Uhr 
zu einer kurzen Abstimmung. 

 
Termin der nächsten Sitzung: 
 
Montag, 13.02.2017 
20 Uhr im DRK Zentrum 
 


